

Z

A. Hartleben's Verlag in Wien.

Z

Soeben erschien

Band III

des Werkes:

**Der europäische Krieg
und der Weltkrieg**

Historische Darstellung der Kriegsergebnisse von 1914/16 von A. Hemberger.

In vier Bänden.

Dritter Band.

Mit 286 Illustrationen. Originalzeichnungen von A. Corbelli, E. Haas, Th. Matejko, H. Messerschmidt, A. Ramberg, W. Thiele, 4 Kartenbeilagen. *** 80 Bogen. Quartformat. In Originalband 10 Mark.

Eine groß angelegte, lebendige Darstellung des Völkerringens

Der europäische Krieg

entsteht als großes Werk in großer Zeit, uns und den kommenden Geschlechtern Rechenschaft über Ereignisse gebend, denen die Geschichte bisher kaum etwas Ähnliches an die Seite zu stellen hat. Wie umfassend und schwierig die Aufgabe ist, wissen wir wohl; wir werden sie getreu bis zum Ende des Krieges erfüllen, getragen von dem Geiste und den Anschauungen, die nunmehr die Völker von Deutschland und Österreich-Ungarn vereinen.

Dem Sortimentsbuchhandel geben wir erneut mit dieser Erscheinung Gelegenheit, dem Kundenkreise ein gediegenes Werk vorzulegen, das Anerkennung finden wird.

Der Katen- und Reisebuchhandel sei auf das Werk besonders aufmerksam gemacht. Jene Firmen, die sich dafür vermindeten, haben überraschenden Erfolg erzielt, Hunderte von Exemplaren Kontinuation für die gebundene Baudausgabe erreicht. Wir bitten, unsere Bedingungen für den Sondervertrieb einzuholen.

Gleichzeitig gelangten zur Ausgabe:

Der europäische Krieg und der Weltkrieg

Von Andreas Hemberger. Mit vielen Illustrationen, Karten und Plänen. — In acht Abteilungen.

V. Abteilung (Inhalt: Bd. III, Bg. 1—40) / VI. Abteilung (Inhalt: Bd. III, Bg. 41—80, Schluß) / je 40 Bg. Quart.

Geheftet je 4 Mark.

Das Geschichtswerk A. Hembergers „Der europäische Krieg und der Weltkrieg“ ist nun bis zum Abschluß des dritten Bandes gediehen und umfaßt die Darstellung der Kriegsergebnisse (twa bis zum Beginn der großen Offensiven im Westen und Osten. Schon wiederholt ist der klaren, sachlichen und außerordentlich fesselnden Darstellung der großen Geschehnisse uneingeschränkte Anerkennung gezollt worden; wir können hier nur bemerken, daß auch der abgeschlossene dritte Band sich seinen Vorgängern in jeder Hinsicht würdig anreihet. Man darf der Fortsetzung des in hohem Maße beachtenswerten Geschichtswerkes mit umso größerer Spannung entgegensehen, als es hier die Höhepunkte des großen Völkerringens zu schildern gilt, eine Aufgabe, der der Verfasser, nach seinen bisherigen Veröffentlichungen zu schließen, sicher gewachsen ist. Bildschmuck, Kartenmaterial und Ausstattung halten sich auch in dem vorliegenden 3. Bande auf der bisherigen Höhe. — Der unvorhergesehen so lange andauernde Völkerring hat die Erweiterung des Werkes um einen vierten Band nötig gemacht. Hoffen wir, daß diese Schilderung der kriegerischen Ereignisse damit ihr Ende finden kann; wer wünschte das nicht von ganzem Herzen!

Wollen Sie glütigst verlangen.

A. Hartleben's Verlag.